



## Ein ganzer Abend voller Musik an der Klosterkirche

**K**inder und Jugendliche der Kirchengemeinde Heiligenrode haben bei der Jugendmusiknacht am Sonnabend einen ganzen Abend lang für den guten Zweck musiziert. Denn die Glocke der früheren Fahren-

horster Kapelle soll auf den Friedhof umziehen und braucht einen neuen Glockenstuhl (wir berichteten). Die Regie übernimmt der neu gegründete Verein Fahrenhorster Glocke, der die Jugendmusiknacht gemeinsam

mit der Heiligenroder Pastorin Tabea Rösler organisiert hat. Von Sonnabend bis Sonntag konnten Kinder und Jugendliche dabei eine Nacht an der Klosterkirche verbringen. Die Jugendmusiknacht gestalteten die Kids mit

Pfiff, die vier Kinder- und Jugendchöre der Kirchengemeinde. Auch die Jungbläser und eine Combo mit Klavier, Gitarre und Schlagzeug waren bei der musikalischen Veranstaltung dabei.

TEXT: PEA/FOTO: VASIL DINEV